

PELITA

Jhon Kenedi, Tidak Ada Alasan Bagi kita Untuk Tidak Mendorong Pembangunan IKN DiPPU

Rizal Sunandar - PPU.PELITA.WEB.ID

May 25, 2023 - 17:37



Jhon Kenedi, Ketua Partai Demokrat Kabupaten Penajam Paser Utara

Penajam - Rencana Presiden Joko Widodo (Jokowi) menggelar upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan RI tanggal 17 Agustus 2024 di kawasan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara dinilai langkah yang tepat. Sebab, pelaksanaan upacara kenegaraan di IKN Nusantara di Kecamatan Sepaku sebagai tanda keseriusan pemerintah untuk mewujudkan pemindahan ibu kota dari DKI Jakarta ke wilayah Kalimantan Timur (Kaltim).

Jhon Kenedi, Ketua Partai Demokrat Kabupaten Penajam Paser Utara

menyampaikan,

Pelaksanaan upacara Kemerdekaan RI di IKN Nusantara juga dinilai akan menambah kepercayaan investor dari mancanegara untuk berinvestasi di pembangunan IKN. Target presiden untuk melaksanakan upacara kemerdekaan di IKN Nusantara itu bisa menjadi daya tarik investor dunia untuk berinvestasi di IKN. (kamis,25-05-2023)

"Pemerintah pusat mempercepat pembangunan infrastruktur IKN Nusantara di Kecamatan Sepaku, terutama pembangunan istana negara. Diharapkan, istana negara yang sedang dalam tahap pembangunan dapat diselesaikan sebelum memasuki Agustus 2024 sesuai yang ditargetkan".

"Mudah-mudahan apa yang ditargetkan Presiden Jokowi terhadap pembangunan IKN bisa tercapai. Sarana dan prasarana yang dibangun harus dikebut untuk mewujudkan ibu kota yang baru".

"Pemerintah pusat harus terus didorong untuk mempercepat pembangunan infrastruktur IKN Nusantara. Tidak ada alasan bagi kita untuk tidak mendorong pembangunan IKN di PPU".

"Pihaknya meyakini, Pemerintah Pusat tidak hanya membangun IKN Nusantara, tetapi daerah penyangga IKN seperti PPU, Balikpapan dan Kutai Kartanegara (Kukar) juga akan dibangun oleh pusat".

"Kami sudah beberapa kali berkoordinasi dengan Bappenas dan Kementerian PUPR terkait dengan aspirasi masyarakat. Disana (pusat) sudah terencana dengan baik. Artinya, infrastruktur jalan menuju IKN dan pembangunan daerah penyangga secara perlahan akan dibangun", tutupnya